



Pièces	6 Pièces
Superficie	212 m²
Référence	82506697
Prix	795 000 €

Le Tignet

Maison à vendre (06530)

Le Tignet, proche des villages de Cabris et Spéracèdes, belle maison d'environ 212 m² édifée sur un terrain d'environ 2 500 m² avec une vue dégagée sur les collines. La maison offre en rez de jardin une entrée avec séjour/salle à manger et cheminée donnant sur une grande terrasse, cuisine, trois chambres avec placards, salle de douche. Au rez de chaussée, une buanderie, une chambre avec salle de bains. Garage, bel espace avec piscine 9x5.

Le Tignet, close to the villages of Cabris and Spéracèdes, traditional house of approx 212 sq m² on a land of approx 2500 sq m² with a beautiful view on the hills. The house offers on the first floor an entrance with living room, dining room and fireplace, kitchen, 3 bedrooms, shower room. On the ground floor, a laundry room, a bedroom with bathroom. Garage, beautiful pool area with swimming pool 9x5

SPÉRACÈDES IMMOBILIER

Spéracèdes village - 06530 SPÉRACÈDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

